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Делегат XXIN городской 
партийной конференции

Павел Михайлович Ко
вальчук работает стар
шим аппаратчиком цеха 
85 завода азотных удоб
рений производственного 
объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтез». Все. к 
кому мы обращались с 
распросами о нем. гово
рили только хорошие 
слова.

Да и сами судите: ком
мунист Ковальчук —член 
совета трудового коллек
тива объединения, член 
цехового комитета, при
нимал активное участие 
в пуске производства 
карбамида. Имеет много 
поощрений от руковод
ства объединения за доб
росовестный труд.

Был делегатом в Мос
кву на торжественное з а 
седание, посвященное 
празднованию 70-летия 
Великой Октябрьской со
циалистической револю
ции.

Такова вкратце харак
теристика делегата го
родской партийной кон
ференции Павла Михай
ловича Ковальчука, ко
торого вы видите на 
снимке А. Садовского.

Ю. ЖУКОВ.

•  Идут отчеты и выборы

1 0 С Л Е  ОЦЕПЕНЕНИЯ
На открытом заседании нового парткома электромехани

ческого завода Дмитрий Алексеевич Кураков, теперь уже 
бывший заворготделом Юго-Западного райкома КПСС, еди
ногласно избран секретарем.

Положение, сложившееся в 
парторганизации электромеха
нического завода к дню от- 
четно-выборного собрания, 
нормальным назвать было не
льзя. Е. Н. Сушенцову, воз
главлявшему организацию три 
года, не хватило мужества ли
цом к лицу с коммунистами 
встретить справедливую оцен
ку своей деятельности на 
этом ответственном посту. А у 
парткома не хватило принци
пиальности оставить Е. Н. Су- 
шенцова до конца отчетно-вы
борной кампании, и в итоге 
часть упреков и возмущения 
заводских коммунистов выли
лась чг голову Ирины Нико
лаевич Ивановой, взвалившей 
на свои плечи нелегкий груз 
руководства парткомом ■ по
ру отчетов и выборов.

Все же будем справедливы. 
Нелестные выражения, пред
назначавшиеся бывшему сек
ретарю парткома, говорят о 
том, что и партком завода 
тоже бездействовал, как спра

ведливо говорил выступающий 
в прениях М. X. Латыпов:

— Вся работа парткома 
свелась к приему новых чле
нов и разбору персональных 
Дел.

Да, коммунистам, избран
ным в заводской партийный 
орган, нечем было похвалить
ся. И единственная положи
тельная оценка прозвучала в 
адрес директора, члена парт
кома, когда сказали, что
А. Т. Шевцов тянет на себе 
весь воз хозяйственной рабо
ты. Спасибо директору, что 
он двужильный, но где ком
мунисты? Они на трибуне, об
личают и оценивают!

Может быть, сгущаю крас
ки и все не так плохо? Ведь 
оценили же работу парткома 
удовлетворительно.

Жизнь не стоит на месте и 
волей-неволей заставляет ком
мунистов вмешиваться. Но 
когда Наталья Николаевна 
Донская, докладывая о резу
льтатах работы специально

созданной комиссии для изу
чения возможных кандидатур 
в новый состав парткома, ска
зала, что отобрано 15 чело
век (при предполагаемом спи
ске в 13 человек), стало ясно: 
выбирать некого. Из 258 ком
мунистов завода только 15 
прошли отбор, но из их чис
ла комиссия не смогла реко
мендовать ни одного челове
ка на должность секретаря. 
Заводская комиссия смогла 
предложить кандидатрм на 
должность секретаря партор
ганизации только лишь ра
ботника аппарата райкома.

Но была еще одна кандида
тура. Заместитель директора 
завода по ГО А. И. Пинчук 
предложил себя в секретари. 
Комиссия, тщательно изучив 
его кандидатуру, в беседах с 
них лично и по документам, 
пришла к выводу, что он не 
может быть рекомендован...

На собрании кандидатура
А. И. Пинчука обсуждалась. 
Долгой и трудной была дис
куссия. Коммунистов завода 
можно было понять: печаль
ный опыт работы Е. Н. Су- 
шенцова   налицо.

Так почему же ни один из 
коммунистов не сказал о том, 
что партийная организация за
вода находится в плачевном 
состоянии, если в ее рядах 
нет лидера, способного по
вести за собой? Нет такого — 
и это при 258 коммунистах.

Дискуссия по кандидатуре

Пинчука закончилась. Комму
нисты большинством голосов 
выразили ему недоверие как 
возможному секретарю. Даже 
в состав парткома его не 
ввели. А стремился ли А. И. 
Пинчук к тяжелой и трудной 
работе по возрождению орга
низации? Трудно сказать. Во 
всяком случае, когда в 
предварительной беседе с ко
миссией его спросили: хочет 
ли он работать на должности 
заместителя секретаря парт
кома по идеологии, он отве
тил отрицательно...

Когда подсчитали результа
ты голосования, все кандида
туры, предложенные комис
сией (двое взяли самоотвод), 
прошли в состав парткома. 
Во время голосования в спи
ски вносились другие фами
лии но за них подавали го
лос один-два, редко пять- 
семь коммунистов. Обще
признанного лидера не было.

Прошло время после собра
ния. Уходят из памяти горя
чие часы дискуссии. Дмитрий 
Алексеевич Кураков изучает 
завод.

Думается, собрание, пер
вое для нег0 на электромеха
ническом заводе, не позволит 
работать спустя рукава. Ком
мунист пришел работать, и 
вся парторганизация должна
также стряхнуть с себя оце
пенение.

Ю. ПРОКОПЬЕВ.

Н Е У К Л О Н Н О С Т Ь  П Р О Ц Е С С А
Хорошо наладили процесс 

ремонта трансформаторов ма
лой мощности в энергопред
приятии Ангарских электриче
ских сетей.

Сейчас здесь идет нелегкий,

но неуклонный процесс пере
хода на бригадный подряд. 
Этим прогрессивным методом 
уже работают бригады по вы
соковольтным испытаниям и 
по ремонту эдений и соору
жений.

Создан при предприятии и 
кооператив по оказанию услуг 
населению. Проводят линии 
электропередач к садоводче
ским товариществам, ремон
тируют уже действующие се
ти.

Одними из лучших в своих 
профессиях слывут здесь элек
тромонтажник высоковольт
ных испытаний Геннадий Джан, 
элетромонтажник по ремонту 
подстанций Анатолий Лаухин, 
мастер Иосиф Ковалюк.

О. ЗАРУБИН.

ДОРОГОБУЖ (Смоленская 
область). Весь комплекс тех
нического обслуживания кол
хозов и совхозов в Дорогобу
жском районе взяла на себя 
служба «Агросервис». Она за
нимается ремонтом техники и 
оборудования ферм, разработ
кой и внедрением новинок, 
восстановлением изношенных 
деталей. При «Агросервисв»* 
есть участок механизации, ко
торый будет строить машин
ные дворы, помогать хозяйст
вам в землеройных и грузо
подъемных работах. Создание 
новой службы вызвано тем, 
что разделение бывшей «Се
льхозтехники» на несколько 
самостоятельных подразделе
ний не оправдало себя в не
больших по численности на
селения районах.

КИСЛОВОДСК. (Ставрополь
ский край). Надежным помощ
ником депутатов горсовета 
стал дисплей. В считанные ми
нуты он выдаст сведения, ка
кой объем строительных работ 
выполнен в городе за теку
щий квартал года, насколько 
эффективно используется
транспорт. Раньше для этого 
приходилось изучать массу 
справок, делать запросы. Те
перь (на все вопросы ответит 
автоматизированная система 
обработки информации под 
названием «Горисполком». 
Под контроль электроники 
поставлено также рассмотре
ние поступающих предложе
ний и жалоб.

БЕЛЬЦЫ (Молдавская ССР). 
Первая партия модернизиро
ванных томатоуборочных ком
байнов выпущена производст
венным объединением* -«Молд- 
сельмаш». Эти машины в два 
с половиной раза производи
тельнее своих предшественни
ков и способны убрать за час 
до 10 тонн помидоров. При 
этом значительно снижаются 
потери урожая, вдвое сокра
щен обслуживающий персо
нал.

КРАСНОДОН (Ворошилов- 
градская область). Всего 800 
рублей заплатил за ведомст
венный дом из трех комнат с 
кухней машинист производст
венного объединения «Красно- 
донуголь» В. Носов. Такие же 
«покупки» совершили и мно
гие другие горняки Краснодо
на. На балансе объединения 
находится несколько ведом
ственных зданий, поддержи
вать которые в надлежащем 
состоянии маленький коллек
тив РСУ не мог. Решено было 
за небольшую сумму продать 
квартиросъемщикам жилье, 
выделив при этом строймате
риалы для ремонта.

ВНИМАНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ 
ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ!

23 ноября в 16 часов в До
ме политического просвеще
ния состоится информацион
ная конференция для пропа
гандистов системы политиче
ского просвещения.

го кпсс.
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М О Л О Д Е Ж Н А Я

А.у, секретарь!
Все говорят, что комсомольцы должны 

быть впереди, а на самом деле получается 
другое. Я весной вернулся из армии, где 
был секретером комитета ВЛКСМ роты, и 
знаю, что такое комсомольская работа. 
Сейчас устроился на работу в СРСУ-2.
Здесь никто не интересуется, кто я та

кой, наверняка записали, что беспартий
ный. Чем, спрашивается, занимается сек
ретарь?

В нашей комсомольской организации, 
как я понял, никто ничем не интересуется 
и ничем не увлекается.

О. СТРОКОВ, 
работник СРСУ-2.

Надо продолжат!»
Появившаяся в «Знамени коммунизма» 

(№ 185, 27 сентября) беседа «за круглым 
столом», касающаяся вопросов МЖК, вы
звала интерес у ангарчан. Это сразу вид
но потому, как задают вопрос при встре
че. Если раньше просто, по-дежурному, 
спрашивали: «Знаешь про МЖК?», то те
перь с интересом: «Где строите? Чем за
нимаетесь? Как работа и отдых?»

Да, количество объектов, к которым 
приложили руки бойцы и кандидаты, по
стоянно растет. Расширяется и культурно- 
массовая работа, охватывающая вечера 
отдыха, поездки за город, спортивные 
мероприятия. И это все за счет постоян

ного притока молодых ангарчан в движе
ние МЖК.

Подобные встречи между газетой и эм- 
жэковцами очень полезны.В их процессе 
между читателями и газетой формируется 
общегородская программа строительства 
МЖК, ведь есть уже опыт у первых бой
цов и жильцов, предложения у кандида
тов в бойцы, пожелания у горожан, тех, 
которые живут или работают рядом с эм- 
жэковцами, вопросы, которые могут зада
вать желающие попасть в МЖК.

Только всем вместе это под силу.
А. МЕДВЕДЕВ, 

кандидат в бойцу КМСО.

И Щ С Т Р А Н И Ц А

Ирина Анатольевна Валенчус вла
деет одинаково в совершенстве 
своей основной профессией маши
ниста и смежной — аппаратчика. У 
нее немало и общественных забот:

она культорг и распространитель 
периодической печати в 46-м цехе 
АНОС.

На снимке: И. А. Валенчус.
Фото И. АМОСОВА.

АНДРЕЙ ИНДИН ВИКТОР ДАШ КОВ

  ГЛАВНЫЙ девиз — связь с прессой. Все по- за вызова». Будет продол*
демократизация, целесооб- становления бюро и плену- жена работа по организа- 
разность и результатив- мов излагаются в газете, ции ВТМК (временных твор- 
ность работы комсомоль- будет создан городской ческих молодежных кол* 
ской организации города, пресс-центр для освещения лективов); развитию внед- 

А гтАти нашей работы. Для более ренческих фирм при МЖК,
Аппарат д . двтальнОЙ проработки по- ТОМ, комсомольских орга-

как ему и пол°™®но- и '  литики горкома ВЛКСМ по низациях.
полнительн >м и п и г п  некоторым наиболее важ- Для удовлетворения мо-
выполнять волю комсо- г  'г-л™ иым вопросам проводятся лодежных запросов при
мольцев и мол д d” общегородские комсомоль- горкоме комсомола будут
да. А это значит: план р - дискуссии и опросы, организовываться коопера-
боты горкома формирует- 7 г

ся на осноие предложений 
«снизу», утверждается на 
пленуме и публикуется в 
газете, чтобы всем была 
видна работа ГК и воз
можность контроля «сни
зу».

Постановления бюро и 
пленумов проходят пред
варительное обсуждение в 
гргтовнных комиссиях ГК, 
состоящих из рядовых чле
нов горкома, с целью обе
спечения реального влия- ния на принятие решений, Для Целенаправленной тивь. и совместные п р е д - !
тезисы докладов и проек- Работь| по за^ итв в С° ве- приятия.
ты постановлений плену- та* интересов молодежи По-прежнему горком “
мов, которые Проводятся при горкоме создается со- комсомола будет помогать
не реже чем раз в четыре вет молодых депутатов. в решении вопросов строи-
месяиа доводятся заранее. _  тельства МЖК, деятельно-
Необходимо внедрить Считаю необходимым Сти ТОМ, методологическо-
практику содоклада по об- внедрить гибкии график ГО центра «Байкал». Дума-
суждаемому вопросу для Р аботы аппарата ГК и лик- вм серьезно взяться за со-
более глубокого анализа лидировать первичную здание Дома молодежи.

комсомольскую организа- 
"^«ожения дел. ' гцию аппарата, поставив ра-

.чгпаратные оаботиики ботников на учет в «пер-
р* пярно отчитываются вичках» организаций и
на пленумах ГК и в посто- предприятий, где они ра-
янных комиссиях. Предсе- ботали раньше.
датолк комиссий, избирав-членов БУАем добиваться фи-

__ Все чаще можно слы- Сейчас при Юго-Западном которая дрлжна провести
что авторитет ком- РК создан кооператив ком- работу с предприятиями—

пьютерщиков «Бейсик», собрать портфель заказов
и заниматься разработкой 
и внедрением 

местного предприятия по ний.
использованию отходов

шать
сомола держится на трех
китах: МЖК, центры НТТМ, ведутся переговоры с 
досуговая работа. Я бы до- ИТЭЦ-10 о создании сов- 
бавил — трудовое воспи 
тание подростков.

предпоже-

—

1 декабря состоится расширенный пленум 
горкома комсомола, на котором будут ре
шаться вопросы реорганизации аппарата гор
кома, а также пройдут выборы первого сек
ретаря ГК ВЛКСМ (Ю. Ермаков уходит на 
хозяйственную работу).

  ---------- ----------------- -  Работа ОКОД: помимо
У нас все больнее вста- производства. Комсомоль- Традици0нных отрядов при

ет вопрос о занятости под- цы опытного завода N- I  опоп> нуЖно создать
ростков. Ребята требуют— собираются использовать мощный г0р0АСК0Й ОКОД
дайте нам работу! станочный парк своего с авто5усам  ̂ рациями и

Надо шире использовать предприятия для выпуск заниматься непосредствен

но оперативной работой.
Одной из основных форм 

работы комсомола являет
ся политическая учеба мо
лодежи. |Основной целью 
политобразования молоде
жи должно быть формиро
вание ее политической 
культуры и активности. А 
для этого нужно все по
литшколы переводить в 
разряд дискуссионных по
литических клубов.

Необходима действенная 
система учебы секретарей

сто-

В настоящее время свои кандидатуры, на 
пост первого секретаря предложили А. Индин 
— второй секретарь горкома комсомола и В. 
Дашков — первый секретарь Юго-Западного 
райкома комсомола.

Предлагаем вниманию читателей предвы
борные программы кандидатов.

нетрадиционные 
трудоустройства 
ков. Сейчас набирают си
лу школьные кооперативы. 
Есть такие кооперативы и

мые из рядов 
ВЛКСМ, входят в состав нансовои 

сти 
" ВЛКСМ.

самостоятельно- поддержку.

Считаю, что как полити
ческая организация м с"л- 
дежи комсомол может ут
вердиться через участие в 
экологическом движении: 
горком комсомола берется 
оказывать ему всяческую

бюро ГК. Н е  реже раза в крупных комитетов Планируется создание
'и.есяц весь аппарат выез- ' • городской дискуссионной
жает в крупную пер- в работе с учащейся мо- трибуны, развитие полити- 
зичную организацию, где лодежью выделю четыре ческих клубов в комсо- 
рассказывает о своей ра- приоритетных направления: мольских организациях, 
боте и ведет, разговор о трудоустройство школьни- школах, ПТУ. 
проблемах организации.^ ков а свободное от учебы Продолжится работа по 
Раз в квартал — выездное время, внедрение в шко- созданию школы рукопаш- 
заседание бюро горкома. лах истинного ученического Ного боя и организации на 

«Больной» вопрос нашей самоуправления, пере- ее базе городского опера-
работы — контроль за стройка деятельности пио- тивногс отряда, укрепле- 
зыполнением собственных неРских организаций, вне- Нию досуговых фирм, пре- 
решений. Считаю, нужно А р е н и е  в ж и з н ь  системы жде всего творческого 
сократить число плановых воспитания творческой лич- объединения молодежи, 
в о п р о с о в ,  рассматриваемых н°сти (по программе мето- молодежного центра,
на бюро ГК, каждое вто- Дологического центра фондов молодежных ини-
рое заседание бюро посвя- «Байкал»). циатив при комсомольских
щать контролю, сделать g производственной дея- °Р ганиза4нях. 
основным контролирую- тельности упор будет еде- Наконец, надо сказать о 
щим органом постоянные лан на перестройку социа- том» что ход перестройки в 
комиссии горкома. листического соревнования комсомольских организа-

Особую роль в деле среди комсомольско - мо- Циях, работа горкома нас 
демократизации комсо- лодежных коллективов — Нв удовлетворяет. Кризис 
мольской жизни и улучше- оно будет проводиться доверия молодежи к ком-
нии контроля играет наша только по принципу «при- сомолу — реальная проб

лема. Нужно обсудить эти
Анкетные данные: Индин Андрей Леонидович, ро- вопросы на ближайшем 

дился в 1960 году в Ангарска. В 1977 году закончил пленуме ГК, предваритель- 
школу № 3. В 1983 году — Иркутский институт народ- но проведя общегород- 
ного хозяйства по специальности инженер-экономист, скую молодежную дискус- 
С 1983 по 1984 год работал мастером РМЗ производст- сию.
венного объединения АНОС, в 1984 году избирается И такой пленум должен 
секретарем комсомольской организации завода. С быть проведен независим* 
1985 года — заворг горкома комсомола, с 1986 года и от того, кто будет первыл 
по настоящее время — секретарь горкома комсомола, секретарем горкома.

формы ТНП во внерабочее время
подрост- 3ащИ1а лра,  моподежи первичен.' ВоГможно'

и конкретное участие мо- ит Проводить
лодежи в управлении про- y4e6y освобожденных и
иэводством должны стать иеог.пЛпшИ.

у нас, например, в школа* одним иэ приоритетных рей певвТ аГ ' *  с®кРвт«-
№ 7, 8. Мы должны под- „вправлений работы ком- «Совет с ё к м т . • Создатк
держивать это направле- сомола. v-овет секретарей», на ко-
ние. Однако у меня есть и  ^  тором решать наболевшие
другие предложения. Квк можно больШв акти" опросы , делиться опы-

Сей час в школах, СПТУ, комсомольских и мо- том. Постараться отойти е-
представителен начетничества, хотя и безлодежных

-"--'■ '--нр'есный'" станом- Д°лжн°  в° йти '  городской лекций нельзя. Больше да- 
U -  -~7>к, который при ОП- „ й 8 в т ‘ Комсомол —  это вать практических энений.

условиях оби*ес« еин°  - политиче- Приглашать компетентных
спользо- ская организация. И имен- товарищей для организа-

но через работу в Советах ции работы НТТМ совме- 
зовые предприятия школ и “ Ы Д°лжнь' осуществлять стнь.х предприятий, люби- 
СПТУ дают отходы произ- СВОИ политические функ- тельских объединений, хо-

ции- зяиственной д е я т е л ь н о с т и
. __ _____ Дл* ведения предвы- молодежи и т. д.

ники вместо уроков про- борной кампании уже в Изменения в стиле р а б о -
изводительного труда ра- ближайшее время необхо- ты должны коснуться и ап- 
ботают над производст- Д*мо создать штабы при парата ГК ВЛКСМ Я пп«п 
вом ТНП. Процесс этот ™  и крупных комитетах. лагаю при р а б * *  *  

может быть круглогодич- Составить списки комсо- в и ч н ы м и  к о м с о м о л ь с к и м и
мольцев и молодежи, до- организациями перейти н а  
стоиных выдвижения в де- cL , unfl "«реити н а

путаты, вести работу с кан- Каждый куоатопР>)РОВаНИв’ 
дидатами, обсудить их на то Т  зав отл^лом НСТРУК"
К О М С О М О Л Ь С К И Х  собраниях, п т п  ’ ° Т А е л о м  —  м ы1 это ПОТОМ решим) отвечл-
ну а затем выдвигать их ег полностью за свои к у р £  
кандидатуры для избрания руеМЬ1в организации Рп0

в с е м  в о п р о с а м ,-  гто в с е м  
С о в в т в  Д о л ж н а  б ы т ь  н а п р а в л е н и я м  д е я т е л ь н о -  

С О З Д ан а  КО М СО М О ЛЬСКаЯ с т и  и Tn n u ^  ~
r n w n » .  г  я? ' т о л ь к о  п о  с в о е м у

ИТЭЦ-10. Теперь все день- ГРлУППа- ГоРкомУ необходи- направлению. Куратор
ги, заработанные на суб- *  " роводить ра оту с мо- должен знать весь актив и.
ботинках, от сбора метал- Д ебатам и , учить желательно большую часть
лолома и т-Д., идут непо- ’ *- 0Уаб "°аТЬ °  пР °Ав'  комсомольцев. Нам не ну-

м.. «л- - .«.р..™" г.,:,'™ sssKssa
ную внедренческую фирму, работы.

МУПК практически омерт-

редсленных 
можно было бы использо 
вать для выпуска ТНП. Ба 

пред 
дают

водства, организуют заказы 
и сбыт продукции. Школь

ным.
Одним из больных воп

росов для нас является 
вопрос о финансовой са
мостоятельности первичек.

Что можно сделать?
Открыть лицевые счета депутатами 

комитетов 1 комсомола на 
счету предприятия. Как 
это было сделано на

дание хозрасчетного объе 
динения при комитете ком
сомола. Такое объединение 
создано недавно при ко
митете ВЛКСМ Юго-Запад- 
ного предприятия. Уже

Анкетные данные: Дашков Виктор Николаевич, ро
дился в 1960 году в Ангарске, в 1977 году закончил 
школу N2 36. С 1977 по 1978 год работал токарем 
Юго - Западного предприятия, в 1982 году закончил 

упоминавшееся постановле- Иркутский политехнический институт. С 1983 года по
ние Совета Министров да- 1986 работал на Иркутской ТЭЦ-1. С 1986 по 1988 год
ет нам широкие права по _  1торой секретарь Юго-Западного РК ВЛКСМ, в на-
созданию кооперативов и стоящее время — первый секретарь того же райко-
совместных предприятии. ма комсомола.

_____ J*
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• З а о х р а н у  о к р у ж а ю щ е й  с р е д ы

• •

п е р в ы й  ш я г
«МЫ ТОЖЕ ЗА ОХРАНУ ОК

РУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ» — эти 
слова были начертаны на 
длинном свитке и вознесены 
над головами работников за
вода БВК. Их в актовом зале 
собралось много, как говорит
ся. негде яблоку упасть.

Трудовой коллектив пред
приятия пригласил на свое 
собрание членов городского 
штаба, который был создан по 
случаю чрезвычайного проис 
шествия — отравления сотен 
ангарчан накопившимися в 
воздухе вредными вещества
ми.

В результате анализов, про 
веденных местными институ
тами, заключениями медиков 
приглашенных из Москвы и 
Ленинграда, стало известно, 
что...

Впрочем, повторяться не бу
ду. Об этом уже писали.

Одним из виновников траге
дии или, как говорят, послед
ней каплей, переполнившей 
чашу, стал чужеродный белок 
— паприн. Теперь ситуация в 
городе такова, что больных 
бронхоаллергозом стало боль
ше. чем прежде. Официально 
фигурирует цифра в 5 тысяч. 
Но надо предполагать, что 
она занижена...

Кандидат медицинских наук
В. М. Прусаков уверяет, что 
у каждого из этих несчастных 
может наступить рецидив бо
лезни даже после воздействия 
незначительных бытовых раз
дражителей. А повторение ок 
тябрьской ситуации приведет 
к непредсказуемым последст
виям. Поэтому необходимо 
принимать экстренные меры.

ОДНИМ ИЗ ПЕРВЫХ ШАГОВ

1ВО ВСЯКОМ СЛУЧАЕ ТАК НА
ДО ДУМАТЬ) СТАНЕТ ПРИ
ОСТАНОВКА ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
АНГАРСКОГО ЗАВОДА БВК.
Мера неординарная. Она не 
звучит суровым приговором 
более чем тысячному коллек
тиву завода. После внедрения 
замкнутой системы, подобной 
киришской, заводчане вновь 
встанут на свои рабочие ме
ста. За последние годы они 
доказали исключительными 
результатами, что сложился 
коллектив, способный решать 
любые задачи.

Сегодня микробиологи на
ходятся на подъеме своих 
трудовых достижений. Понят
но. что останавливаться на 
полном ходу трудно. Но уж 
больно веские обстоятельства 
требуют принятия именно са
мых крайних мер...

Пострадало более тысячи 
человек. ЗБВК — не един
ственный виновник. Перечис
лим их: три ТЭЦ, предприяти- 
тия объединения «Ангарскнеф- 
теоргсинтез» и Юго-Западного 
района, чье влияние на окру
жающую среду, на человека 
стало решающим факто
ром нарушения здоровья де
сятков человек

На словах делали «всё для 
здоровья человека». Так, пре
успели в составлении планов 
и мероприятий для выполне
ния программы «Здоровье», 
что утеряли главную цель, 
размылся основной смысл на
ших намерений. Человек у нас 
стал существовать для труда, 
а труд — первейшая потреб
ность человека. Будто здо
ровье можно потом купить на 
заработанные деньги. Нет1 Не 
купишь его ни за какие день
ги.

И вот сегодня наконец 
сделан смелый шаг. Робкий, 
осторожный. но — смелый. 
Да, мы дошли до рубежа и 
надо остановиться. Остановить
ся и разобраться в конце кон
цов. Можно ли работать в тех 
условиях, что есть? Можно ли 
жить без уверенности в завт
рашнем дне?

— 2 —
L |  ЛЕНОВ штаба пригласи

ли на завод БВК, чтобы 
выразить протест против ре
шения главного, санитарного 
врача города» Более того, об
винить в незаконных действи
ях в отношении завода.

Обида. Завод дает всег0 1 
процент выбросов вредных 
веществ в атмосферный воз
дух. Львиную долю выбрасы
вают ТЭЦ и нефтехимическое 
объединение. У БВК — дур- 
нопахнущий запах, белок. У 
ПО «Ангарскнефтеоргсинтез» 
и ТЭЦ — газы, химические со
единения.

Если займемся выяснением 
отношений: кто виноват, то 
никогда уж не быть реализо
ванным намерению о реорга
низации, модернизации про
изводств с целью создания 
экологически чистой зоны. 
Прошло время, когда технари 
лихо проводили реконструк
цию, не останавливая произ
водства. Эта лихость хороша 
при кавалерийском наскоке. 
А здесь нужны обстоятель
ность, научный подход, новиз
на.

Нет этого — не будет про
гресса, не будет чистой эко
логии, не станет здоровых 
людей. Да и не добьемся вы
сокой производительности
труда. О чем мы постоянно, в 
ущерб всему, говорим, пишем 
и делаем...

Ну, сколько можно менять 
очень старое на просто уста
ревшее? Еще XXV съезд пар- 
ти поставил задачу: не хуже 
мирового уровня! В эпоху за
стоя провозгласили тот ло
зунг. Когда же будем выпол
нять?

Вот вынужденную остановку 
и надо использовать для то
го. чтоб почерпнуть у миро
вого уровня и внедрить У се
бя. Не за пару недель, не за 
два месяца. Пусть за полго
да, но чтоб СОВРЕМЕННО И 
НАДЕЖНО.

—  3 —

U -Г ИЗНЬ ДОКАЗАЛА право- 
* 1 1 ту старой пословицы: по
ка гром не грянет, мужик не 
перекрестится. Вот и грянуло! 
И сегодня все, кто облечен 
ответственностью за техниче- 

’ ское и экологическое состоя
ние предприятий, кто инспек
тирует, должны, наконец, вы
полнять свой долг. Будет со
вершена грубейшая ошибка, 
непростительная во веки веч
ные. если приостановкой дея
тельности только одного заво
да ограничимся...

Это — обращение к разуму 
тех, кто должен использовать 
инструментарий законода
тельства для осуществления 
этой сверхзадачи. Это обра
щение к микробиологам, ко
торые почему-то видят в пер
вом шаге результат победы 
чьего-то отдельного мнения. 
Пусть мнение профессора Ан
тонова — не авторитет для 
совета трудового коллектива 
ЗБВК. Можно не доверять од
ному ученому и требовать 
приезда комиссии Минздрава. 
Но противопоставлять особое 
мнение коллектива завода 
здоровью всех горожан... Оп 
равдывать продолжение дея
тельности завода тем, что 
сами работники ЗБВК не по
страдали — кощунство.

Ученые говорят, что долгое 
время шло медленное сенси- 
билизирование — повышение

чувствительности к аллергенам 
— десятков, сотен ангарчан. 
Медики благодушествовали. 
Ученые только в избранных 
аудиториях откровенничали. И 
каждый, кто работал на пред
приятиях с вредными выбро
сами, день за днем готовил 
октябрьскую ситуацию: пили
ли ветку, на которой сидели 
сами и все остальные. Ветвь 
надломилась...

%
И если на ЗБВК считают, что 

неважно, что с этой ветви сва
лился один человек или тыся
ча, главное— никто из заводчан 
не пострадал, то можно сде
лать ^печальный вывод: сегод
ня мы пожинаем плоды не 
только экологического кризи
са, но и душевной черствости.

Нет, важно. И городской 
штаб об этом заявил. Ждать 
новых жертв не будем.

Штаб намерен последова
тельно осуществлять рекомен
дации работавших в городе 
комиссий. Вот. в частности 
заявление Е. Н. Беляева, за
местителя главного санитарно
го врача РСФСР. Миннефте- 
химпрому срочно решить воп
росы о выводе из эксплуата
ции производства полукоксо
вания, малотоннажного карба
мида в цехе 35-88, аммиака из 
газов углепереработки; о ре
конструкции производства 
синтез-газа и установки дис
тилляции нефти --  цех 43-44, 
АВТ-1 и АВТ-2, сернокислот
ного и азотнокислотного про
изводств; на всех предприяти
ях теплоэнергетики внедрить 
автоматические системы кон
троля загрязнения атмосфер
ного воздуха. В план социаль
но-экономического развития 
предприятий и города вклю
чить строительство загород
ных дач. Областному совету 
профсоюза решить вопрос 
о выделении дополнительных 
путевок с целью восстанов
ления здоровья больных брон
холегочной патологией.

О ТЮМЕНЕВ.

ЛЕСНОЙ

ПРИШЕЛЕЦ
Появление медведя а сибир

ских городах не редкость, но 
•тот год, как говорится, уро
жайный.

Почти в ОДНО время пришли в 
Иркутск медведица с двумя мед
вежатами, а в Ангарск — медве
жонок. Медведицу из-за ее аг
рессивности пришлось отстре
лить, медвежата ушли в лес. А 
вот медвежонка с перебитыми 
задними лапами, обнаруженного 
в яме на строительстве жилого 
дома в районе поселка Кирова, 
вытащили и поместили в спе
циальную клетку во Дворце 
пионеров.

Ветеринарных специалистов,
к<цорые смогли бы оказать про
фессиональную медицинскую по
мощь медвежонку, в городе н е  
оказалось. Во Дворце пионеров 
за ним присматривали и корми
ли Надежда А н а т о л ь е в н а  Михай
лова и Сергей Васильевич Лупак. 
Но содержать медведя там стало 
небезопасно. Пришлось просить 
областной совет ВООП, чтобы 
приехали и забрали его в цирк. 
По состоянию здоровья в цирк 
он не подходит, и его передали 
в Иркутский зоокомбинат, где 
окажут медицинскую помощь 
и после этого отправят в зоо
парк.

Чем же вызвано появление 
медведей ■ городах и поселках?

Опытные охотоведы говорят, 
что плохой .урожай кедрового 
ореха и ягод в тайге заставляет 
их идти к человеческому жилью.

В. ВОРОНЦОВ,
зам. продсодагел* горсовета
Всероссийского общества ох

раны природы.

На снимке: лесной пришелец.
Фото в. МАКСУЛЯ

За 9 месяцев 1988 года привлечены к дис
циплинарной ответственности 188 работников 
объединения, из них 122 человека депремиро- 
ваны.

н в н ш н в н н  Байкальская тишина. Фото В. МАКСУЛЯ.

О  братите вн и л
В области на базе Ангарского онкологического диспансе

ра организован научно-практический комплекс по изучению 
опухолей яичников у женщин, где могут пройти обследова
ние больные с названной патологией и здоровые по типу 
медицинских проверок здоровья.

В методологическом плане 
проблема доклинической ди
агностики опухолей разраба
тывается по двум основным 
направлениям: разработка эф
фективных средств доклиниче
ской диагностики опухолей и 
активный поиск критериев, с 
помощью которых М ОЖ НО бы
ло бы формировать контин
генты, подлежащие более 
тщательному обследованию

инструментально - лаборатор
ными методами.

В нашей стране главные 
усилия направлены на созда
ние групп повышенного риска 
заболевания раком. К ним 
принято относить лиц, для ко
торых опасность заболевания 
выше, чем для других, не под
верженных этим факторам, 
что для рака яичников пока 
четко не определено. Но хо

телось бы, чтобы женщины 
осознали ответственность за 
сохранение своего здоровья. 
И только ежегодным обследо
ванием у гинекологов, совре
менной санацией обнаружен
ных болезней, выполнением 
гигиенических правил удалось 
бы избежать запущенных 
форм рака.

Актив излеченных больных 
от рака в стране непрерывно 
растет, и личная заинтересо
ванность и грамотность в 
профилактике этого коварно
го заболевания чрезвычайно 
важны. С. КУЛИНИЧ,

зав. курсом онкогинеколо
гии, доцент.

В О П Р О С -  . 
О Т В Е Т

Прошу сообщить, по чьей вине происходят 
выбросы в атмосферу большого количества газа 
и как Наказывают виновных!

ИСТОМИНА.

Отвечает генеральный директор объединения 
«Ангарскнефтеоргсинтез» Б. А. БЛУДОВ:

—С целью выявления нарушений норм выбро
сов вредных веществ в атмосферу в ПО «Ан
гарскнефтеоргсинтез» создана группа опера
тивного контроля службы воздуха санитарной 
лаборатории объединения, осуществляющая 
круглосуточный контроль за источниками выбро
сов. Случаи нарушений норм выбросов разби
раются, выявляются нарушители, которые при
влекаются к дисциплинарной ответственности и 
депремируются.
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Школе может и должна стать 
центром воспитательной работы 
по маету жительства — с этими 
мыслями собрались 14 ноября на 
свое первое заседание в школе 
N® 4 представители АЭМЗ, МЖК, 
музыкальной школы N9 3, детско
го клуба «Сибиряк», библиотеки 
филиала N2 6.

В январе в школе пройдет пра 
здник «По соседству мы живем». 
Решено расширить сеть кружков 
и спортивных секций. Намечены 
ремонт подвальных помещений 
школы и создание на их базе ко
оператива «Отцы и дети», где 
предполагается сов/ естная рабо
та детей и родителей.

Но главное — это желание объ
единить силы, привлечь жителей 
микрорайона к активному отды
ху. На заседании был утвержден 
состав совета общественности 
6-го микрорайона.

В. ВЫБОРОВ 
директор школы N9

На финише сезона. БОКС 1

5:

Боксеры сборной молодеж
ной команды Ангарска вы* 
ступали на Всесоюзном турни
ре в Красноярске среди 
взрослых. Учащийся СПТУ-36 
17-летний Виталий Каргин выпо
лнил норматив мастера спорта 
СССР nd боксу. Студент по
литехникума, 17-летний тяже
ловес Николай Антонов также 
стал чемпионом Всесоюзного 
турнира и выполнил норматив 
мастера спорта СССР по бок-

су- f
Третьим чемпионом этого

турнира стал учащийся 
СПТУ-32 Андрей Горохов,
воспитанник тренеров Нико
лая Пономарева и Владимира 
Леонтьева.

Молодой тренер ДЮСШ-2 
гороно, продолжающий бок
сировать, Анатолий Митькин
в равном бою в полуфинале
уступил победителю из Влади
востока Дроботу. Андрей
Дракин, студент политехниче
ского института, и учащийся 
СПТУ-36 Владимир Знайденко 
заняли третье место.

Сейчес юные боксеры во 
главе со старшим трене
ром областного совета 
ВДСО «Трудовые резервы» 
мастером спорта Ю. Пруце- 
вым приехали из Ростова-на- 
Дону, где проходило первеи-4| 
ство СССР среди юношей. 
Честь Ангарска представляли 
воспитанники ДЮСШ-2 уча
щиеся СПТУ-36 Евгений Мо- 
дасов, Михаил Ананьин и Олег 
Антипин из СК «Сибиряк», 
Андрей Каменев из СК «Ан
гара». НАШ КОРР

лег
1К»,
\н-

•

К Р И П Т О Г Р А М М А  , ,С И О Р Т “
Составил В. КОНОНОВ.

Разгадайте следующие ключе
вые слова, после чего, заменив 
числа соответствующими им бук
вами, вы прочтете высказывание 
А. В. Луначарского о спорте.
I. 18—7—20—3—21—5 — Чемпи
онка XX Олимпийских игр в тол
кании ядра,
II. 23—5— 15—1—4— 15 ~  Поло
жение в борьбе.
III. 14—5— 17—24—22 — Шахмат
ная фигура.
IV. 26—6— 17—3 — Абсолютный 
чемпион XVIII Олимпийских игр 
по гимнастике.
V. 1—15—7— 19—2— 10 — Бле
стящий успех, победа.
V I. 5—22— 16— И — Знаменитый 
голландский футбольный клуб.
VII. 14—25— 17—21—7— 12—Спор
тсмен ГДР, победитель велогон
ки мира 1982 года.
V III. 13—21—4— 13— 17'—6— 9—8 
— Класс иилеввх яхт,

К ЛЕТУ—ЗИМОЙ

КИНО
«РОДИНА» — 19. 90. 21 шоябра -

Француа. Воры в а&соне. 10, 18, 10, 
19, 22. 20 ноября для детей —
М альчик с Пальчик. 6-60.

«МИР* - -  19, 20 ноября — Алеяь-
я»Д цветочек, 9-40. Сила любви (2
серии), 11, 14' 17, 20. 21 ноября —
Заклятие долины ?мей. 10, 12, 14
(удл.), 16.20, 18.10, 20, 21-50.

ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ* — 21
ноября — М ультсборник. 11, 13, 16, 
Остров дракона (Я повня)а 17, 19(

«Ю НОсл'Ь» — аал «Луч* — 19, 20 
ноября — М аленькая Вера (2 серии, 
дети до  16 лет ие допускаю тся), 10,
14, 17-20, 20. 21 ноября — Сила люб
ви (2 серии). 10, 14, 17.20, 20-10,

З ал  «Восход» — 19, 20 ноября —
Д ои с привидениями. 9*30f 13-20, 16. 
Тающие облака (2 серии). 17, 19-30,
21 ноибря — Ошибка старого вол . 
ш ебника. 9-40, 13-30, 16, Серая
мышь 11, 17, 21, Историв Ася К«я- 
чвиой, 19,

«ГРЕНАДА» — 19, 20 ноября ►—
Три золотых волоска. 10, 12, 14,
Большое приключение Зорро, 16, 
17-40, 19-20 (удл.), 21-20. 21 ноября — 
Приключения маленького папы , 10, 
12# 14, 16. Мой боевой расчет^ 17_40, 
19-40, 21-40.

«ПИ ОНЕР» — 19, 20 ноября — Зи
м а ' в Простоквашино, 10, 12, Ошибка 
старого волш ебника, 14, Короткое 
зам ы кание, 16, 18, 19-50, 21-30, 21 но
ября — Приключения Васи Куроле- 
«ова, 10, 12, Я и весь класс. 14, 16.
Шут* 18, 20, 21-50,

«ОКТЯБРЬ» — 19, 20 ноября —
Окно спальни (2 серии, дети до 16 
лот не допускаю тся). 13, 16, 19.30, 20 
ноября для детей — Таинственный 
островш 11. 21 ноября — Корона Рос
сийской пмперни, вли Снова неулови
мые (2 серии). 13, 16, 19-30.

Д К  НЕФТЕХИМ ИКОВ — 19 ноября
— Всех за решетку (2 серии). 15, 
Документальный вкран^ 16.

«КОМ СОМОЛЕЦ* — 19, 20 ноября
— Артист (2 серия). 16, 19. Респуб
лика Шкид, 14, 21 ноября — Коло
ния Лаифиер, 16, 18, 20 (удл,). Ли-

П  1
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Взрывы среди ночи
С началом учебного года 

вновь возобновились в городе 
взрывы «бомбочек», изготовляе
мых подростками.

За изготовление и взрывы 
«бомб» в сентябре-октябре до
ставлены в районные отделы 
внутренних дел Егоров Максим 
(школа 33, мать Егорова 3. В.), 
Березин Николай (школа 33, отец 
Березин Б. Я., работник РМЗ 
Юго-Западного района), Васильев 
Михаил (школа 4, мать Василье

ва 3. В., работница АТПр), Ме- 
решко Николай (школа 33, мать 
Бахтина Т. Л.( работница РМЗ 
Юго-Западного района). Чугайнов 
Сергей (СПТУ-32. отец Чугайнов 
В. Ф., мать Чугайнова Л. И., ра
ботники ДОК-1), Казанцев Роман 
(СПТУ-10, отец Казанцев М. Т., 
работник объединения «Теплич
ный комбинат»), Адамов Сергей 
(школа 14, мать Бякова Г. С., ра
ботница педучилища). Леонов Ев
гений (СПТУ-8. доставлялся два-

Не для всех летний сезон окон
чился благополучно...

Из-за несоблюдения элемен 
тарных правил безопасного пове
дения на воде чисю тра. иче- 
ских случаев в городе значи 
тельно возросло. Гибель на воде 
по сравнению с прошлым годом 
увеличилась на 37,5 процента. А 
среди детей она возросла более 
чем на 60 процентов.

Причем более 70 процентов 
погибших — из тех коллективов, 
где до настоящего времени не 
созданы организации ОСВОДа, и, 
естественно, не велась никакая 
профилактическая работа по 
предупреждению травматизма на 
воде.

Особую тревогу вызывает воз
росшее количество опрокидыва
ний маломерных судов из-за на
рушений судоводителями правил 
плавания по внутренним водным 
путям и местных правил плава
ния по рекам Иркутской области.

Ангарская инспекция ГИМС со
вместно с ДНД принимала меры 
по пресечению всякого рода на
рушений на воде. Задержано 
большое число судоводителей 
без прав управления. У более

жды, мать Леонова А. В., детсад 
35 нефтехимиков), Нефедьев Ан
дрей (школа 14. мать Кустова 
О. И.), Гордечук Алексей (школа 
14, мать Гордечук Л. И., магазин 
N2 1 орса нефтехимиков).

20 октября за изготовление 
«бомбочек», участие в драках до
ставлено 54 подростка в район
ные отделы внутренних дел. Ма
териалы в отношении этих несо
вершеннолетних находятся в ста
дии рассмотрения. Родители под
ростков будут привлечены к от
ветственности, в трудовые кол
лективы по месту их работы бу
дут направлены информации.

чем 30 задержанных изъяты про
сроченные удостоверения на 
право управления судном и су
довые билеты. Ко многим приме
нены административные (финан
совые) санкции ГИМС.

Чтобы в будущем году исклю
чить неграмотное плавание и, ес
тественно, предпосылки к траги
ческим случаям, необходимо 
учиться. А поэтому сейчас 
ангарский временный учебный 
пункт Иркутской школы ОСВОДа 
производит набор слушателей на 
курсы судоводителей маломер
ных судов по 92-часовой про
грамме. Оплата за обучение 23 
рубля Начало занятий по окон
чании комплектации групп. Запи
саться можно в горсовете 
ОСВОДа (7-й микрорайон, дом 
10, или по телефону: 6-40-60).

Хочется верить, что во всех 
трудовых и учебных коллективах 
будут, наконец, созданы первич
ные организации ОСВОДа, кото
рые в течение зимы проведут 
нужную профилактическую рабо
ту по подготовке горожан к лет
ней встрече с водой.

С 1 декабря Ангарский ГИМС 
приступает к замене судовых би
летов старого образца на новые.

В. МЕЩЕРСКИЙ, 
председатель Ангарского 

горсовета ОСВОДа.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Кафе «Пингвин» организует 
встречи учащихся с иркутски
ми писателями в субботу, 
19.Х 1.88 г., в 16.00 и в 17.30, в 
воскресенье, 20.Х1.88 г., в 11.00 
и в 13.00.

Принимаются коллективные 
заявки от школ и организаций 
города. Справки по тел.: 
2-39-50.

"ТВ —ю
ПОНЕДЕЛЬНИК, 21 ноября

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

7,30 — «120 минут». 9.35 — Фут
больное обозрение. 10.05 — «Со
бачье сердце». Худ. фильм. 1-я и 
2-я серии. 12.25 — «Вокруг све
та». Киноальманах. 16.30 — Ново
сти. 16.45 — Мультфильм. 16.55
— «Портрет современника». Док. 
фильм. 17.35 — «Я, ты и все мы 
вместе». 18.20 — Концерт. 18.50
— «Школа: время перемен». О 
межнациональных отношениях. 
19.35 — «Курсом XIX партконфе
ренции». «Строитель». .20.15 — 
Футбольное обозрение. 20.45 — 
Фильм-спектакль «Костюмер». 
Автор — Р. Харвуд. 22.00 — 
«Время». 22.35 — Продолжение 
фильма-спектакля «Костюмер». 
23.45 — Сегодня в мире. 23.55 — 
«Знаменитый и искуснейший 
Матвей Казаков». Док. фильм о 
выдающемся русском зодчем 
XVIII века.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 — Утренняя гимнастика. 9.15

— Док. фильм. 9.35, 10.40 — 
История. 8-й класс. Гражданская 
война в США. 10.00 — «Бороди
но». Научно-популярный фильм. 
10.10 — Итальянский язык. 11.05
— Учащимся СПТУ. Основы ин
форматики и вычислительной 
техники. 11.35, 12.35 — Биоло
гия. 6-й класс. Водоросли. 11.55
— Док. фильм. 12.05 — «Русская 
речь». 12.55 — «Телохранитель». 
Худ. фильм. 14.20 — Новости. 
14.30 — «Вот моя деревня». Худ. 
фильм с субтитрами.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
16.00 — Концертный зал. 16.35 — 
Мультфильмы. 17.05 — Телефиль
мы. 18.10 — Хоккей с мячом. 
Чемпионат СССР. «Локомотив» 
(Иркутск) — «Динамо» (Алма- 
Ата). 1-й тайм. 19.00 — «Приан- 
гарье». 19.30 — Хоккей с мячом. 
«Локомотив» (Иркутск) — «Дина
мо» (Алма-Ата). 2-й тайм. 20.15— 
«Обсуждаем проекты Законов».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00 — «Спокойной ночи, малы
ши!» 21.15 — Международная па
норама. 22.00 — «Время». 22.35— 
Док. фильм. 23.35 — «Утренняя 
почта» (повторение).

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ

УВД Ангарского горисполкома просит Граждан, видевших его в октябре-нояб-
жителей Ангарска оказать помощь в ро- рв 1988 ГОда и, ■ частности, в предпразд-

Св,чук Ни«и<Р°Рв Никифоро- сообщить > ближай-
вича, 1945 года рождения. Был одет в курт- * г
к у И1 плащевой ткани светлого ц.ета, сеи- шв*  отделение милиции или по телефо- 
тер-аодолаэку белого цвета, нам: 02, 4-15-20, 3-07-70, 3-22-49.

24 ноября — Д К  НЕФТЕХИМИКОВ
25 ноября — Д К  «СОВРЕМ ЕННИК»

Э С Т Г Л Д М О Х ! Р Е В Ю
при участии членов Московского клуба 

иллюзионистов

Юрия Карнаухова
(ментальная нагия),

ФАИНЫ АСТРОВОЙ 
(чтение мыслей на расстоянии), 

ВЛАДИМИРА ПОЛИЩУКА 
(гипнотический сон на острие клинка)

И ДИ ПЛОМ АНТО В РЕСПУБЛИКАНСКОГО
ФЕСТИВАЛЯ УКРАИНЫ

группы „АРЕЙ"
В программа песни Р. Паулса, Т. Кутуиьо, А. Челентано, 

инструментальные пьесы, жвилибр на катушках, моноцикл 
на проволоке, юмор, пародии, конферанс, фельетоны 
М. Жваиецкого.

Начало концертов в 18.30 и в 20.30.
Предварительная продажа билетов ежедневно с 18.00 в 

кассах ДК.

Коллективные заявки ежедневно с 11.00 до 11.00 по тел.: 
3-11-61.
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